

Fecha: 29-06-2024
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 314,1
 VPE: \$ 479.654

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Estudiantes de La Serena, Ovalle y Copiapó de Santo Tomás llegaron hasta Tongoy para beneficiar a 6 familias en los Trabajos Voluntarios de Invierno



Estudiantes de La Serena, Ovalle y Copiapó de Santo Tomás llegaron hasta Tongoy para beneficiar a 6 familias en los Trabajos Voluntarios de Invierno

Desde la región de Coquimbo y Atacama se presentaron los alumnos de distintas carreras para ser parte del evento que se desarrolla tanto en la época invernal como estival.

Cerca de 30 alumnos provenientes de las instituciones Santo Tomás de Ovalle, La Serena y Copiapó fueron parte de los Trabajos Voluntarios Santo Tomás Invierno 2024, los cuales llegaron hasta Tongoy para beneficiar a 6 familias con el arreglo de sus hogares, lo que refleja un trabajo de coordinación con el municipio de Coquimbo, que permitirá entre otras labores el revestimiento interior de las casas, la mejora de accesos con rampas, escaleras y pasamanos, entre otros arreglos.

Un evento icónico para las instituciones Santo Tomás es el que este año llegó a la localidad de Tongoy, replicando lo que se ha hecho en los valles de Limarí y Elqui que en 2022 y 2023 fueron los beneficiarios de los trabajos de invierno, instancia que reúne a estudiantes del norte chico del país que de manera altruista se unen para mejorar la vida de distintas familias.

José Guerra fue uno de los beneficiarios de la localidad de Tongoy, quien agradeció lo realizado por los tomasinos. **"Es muy bueno porque si en Chile todo fuese así, como lo están haciendo el promover e interesarse por el pueblo en general, podemos crear un mejor país".**

Yendely Guerrero, estudiante de la sede de Copiapó de Santo Tomás se refirió a lo que significa para ella ser parte del voluntariado. **"Han sido una de las mejores experiencias que he podido vivir, donde aprendemos a ver las**

distintas maneras en las que vive la gente con sus realidades y es bonito poder ayudar a la gente que lo necesita, a quienes les podemos sacar más de una sonrisa y con ello cambiarle su vida de una buena forma, por lo que espero que los estudiantes se motiven a participar de esto".

Por su parte desde Santo Tomás La Serena y Ovalle el rector de ambas sedes, Pablo Pinto destacó la actividad por lo que significa en las comunidades. **"Muy orgulloso por este trabajo mancomunado entre las sedes de La Serena, Copiapó y Ovalle que nos permitió traer estudiantes y apoyar al mejoramiento de la vida de seis familias de Tongoy y además dejando una impronta en la escuela de la localidad, permitiendo mejorar algunas condiciones para el esparcimiento".**

Finalmente, el delegado municipal de Tongoy

y Puerto Aldea, Gonzalo Pardo, expresó, a nombre del alcalde de Coquimbo, Alf Manouchehri, su gratitud por la colaboración de los estudiantes. **"Recibimos esta noticia de gran manera desde el primer acercamiento. Es tan importante impactar sobre todo en los corazones de las personas más necesitadas que tenemos en varias familias acá en Tongoy y Puerto Aldea".**

Para culminar con las actividades que se desarrollaron desde el lunes 24 al viernes 28 de junio, Santo Tomás junto a la Delegación Municipal de Tongoy y Puerto Aldea organizaron una feria de servicios donde participaron distintas carreras de la Sede Ovalle, así como distintos servicios municipales, quienes atendieron a todas las personas que se acercaban a sus stands colocados en una de las avenidas principales de la localidad.